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 ２月７日（金）、5年生のスキー遠足が行われました。今年は、暖冬による雪不足で、県内のスキー

場がすべて休業という異例の事態だったため（バスの予約の都合で 1 月 31 日の時点で実施するか

どうかの判断をしなければならなかった）、福井県のスキージャム勝山にて、スキー遠足を実施しま

した。  

 当日は、天候やゲレンデコンディションに恵まれ、また引率・指導役を引き受けて下さった１１名

の保護者の皆様のご協力のおかげで、とても充実した冬の体験学習となりました。本当にありがとう

ございました。 

 

 

  2月 7日の金曜日にスキー遠足がありました。 

  最初は、八の字などの基本的なことを教わりました。はじめは全然できなかったけど、いっぱい練習 

して、できるようになりました。 

 リフトも、はじめの方はとてもこわかったけど、いっぱいのっているうちに慣れることができました。 

 次は、曲がる方法を教わりました。これは、八の字を応用したものだったので、意外と簡単にできま 

した。最初は、こけてばかりだったけど、いっぱい練習しているうちに、まぁまぁスキーができるよう 

になりました。また、スキーがしたいなと思っています。 

 

 

 
令和２年２月２１日 

＜第４４号＞ 

校長 平塚智康 

 5 年生 スキー遠足（冬の体験学習） 

 

 

  



  

 

  2月 7日にスキー教室がありました。わたしは、１、2回はすべったことはありましたが、さいしょ 

は、なかなかすべれなくてころんでばかりでした。でも、れんしゅうしたら自由にすべれるようになり 

ました。そしたら、わたしはたのしくてたまらなかったです。 

 スキーい外でも、スキー場のぜっけいはすごくきれいでした。リフトにのったときに、友達と一緒に 

のっていて、さいしょはこわくてこんらんしていたけど、たくさんリフトにのると、なれてきてもっと 

のりたくなりました。 

 わたしたちのグループは、すべれる人がたくさんいたので、スムーズにすすみました。だから、リフ 

トは 1日券になったので、たくさん乗れてうれしかったです。 

 わたしは、またちがうスキー場にもいきたいとおもいました。スキーはきらいだったけど、ちょっと 

くらいはすきになれたと思います。今回のスキーはたのしかったので、またゆきが多いときに、みんな 

でいって、楽しくスキーをしたいと思いました。 

 

 

 

  昨日初めてスキーに行きました。最初に、スキー板を片足だけつけて歩く練習をしました。最初の練 

習はできたけど、坂をすべるのはとてもむずかしかったです。その後、何度も失敗してしまいました。 

 お昼になり、スキー場のカフェでカレーを食べました。そして、午後からはリフトに乗って上の方へ 

行きました。そこのリフトで見たけしきはとてもきれいでしたが、乗るのもおりるのもとてもむずかし 

く大変でした。上に行ってからもミスばっかりでしたが、最後の林道コースではやっとうまくすべるこ 

とができました。スキーはとてもむずかしいのに、インストラクターの先生はとてもうまくてびっくり 

しました。スキージャム勝山は、ものすごく広いスキー場でおどろきました。遠かったけど、雪がふっ 

てみんなで予定通りスキー遠足に行くことができてよかったです。とてもきちょうなけいけんでした。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1階西廊下（1年生教室へ向かう廊下）

に、歴代卒業生の「卒業記念写真」の展示

コーナーを設置しました。 

これまで 3 階の資料室に保管されてい

たのですが、在校している子どもたちに、

錦城東小学校の四十数年の歴史を肌で感

じ取り、愛校心を育んでほしいという願

いを持って、今回コーナーを設置しまし

た。また、授業参観や学校行事等で来校さ

れる保護者の方々や本校卒業生の方々、

地域の方々にも、いつでも気軽に見てい

ただけるようにとも考えました。 

 学校にご来校の際は、どうぞお立ち寄

り下さい。 

歴代卒業生の「卒業記念写真」展示コーナーの設置 

 


